

Babinsa Komsos Dengan Petani, Wujud Kepedulian Guna Meningkatkan Hasil Pertanian

Agung widodo - DEMAK.SUARADAERAH.CO.ID

Nov 13, 2024 - 08:54



Sertu Ratman melaksanakan Kegiatan Komsos dengan Petani di wilayah binaan dalam rangka pembinaan pemberdayaan petani dalam meningkatkan produksi hasil pertanian

DEMAK - Dukung upaya pemerintah mewujudkan swasembada pangan, Babinsa Koramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Sertu Ratman melaksanakan Kegiatan

Komsos dengan Petani di wilayah binaan dalam rangka pembinaan pemberdayaan petani dalam meningkatkan produksi hasil pertanian di Desa Tlogorejo Kecamatan Guntur Kabupaten Demak, Rabu (13/11/2024).

Sembari santai sambil beristirahat di gubuk milik bapak Siswoto, terlihat suasana ceria dan humanis berinteraksi memperbincangkan dalam upaya meningkatkan hasil pertanian padi. "Komsos yang dilakukan Babinsa ini, selain untuk mempererat silaturahmi dengan warga binaan, juga sebagai upaya tukar pikiran ataupun pendapat sesama petani," ujarnya.

Lebih lanjut dikatakan, Komsos yang dilakukan Babinsa merupakan wujud keseriusan TNI dalam membantu pemerintah guna mewujudkan swasembada pangan serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat," pungkasnya.

Ditempat terpisah, Lettu Arm Prih Wijiyono yang merupakan Danramil 10/Guntur mengatakan Babinsa melakukan Komunikasi dengan warga binaan tidak mengenal tempat, dimanapun masyarakat beraktifitas, Babinsa selalu hadir sebagai wujud kedekatan dan untuk mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Lebih lanjut dikatakan, melalui Komsos, Babinsa menghimbau agar selalu merawat tanaman sehingga terhindar dari serangan penyakit dan juga hama yang dapat merusak kualitas hasil pertanian serta dapat mengetahui perkembangan situasi wilayahnya baik kondisi sosial warga binaan ataupun tentang keamanan lingkungan."

Dengan ada nya Babinsa yang selalu berada di tengah-tengah masyarakat Diharapkan dapat membantu mengawasi dan meningkat kan hasil pertanian sehingga nantinya masyarakat dapat mendapatkan hasil panen yang maksimal," pungkas Danramil.